

## Le Guide suprême a reçu les habitants de Qom - 9 /Jan/ 2011

Lors d'une audience accordée le dimanche 9 janvier, à des milliers d'habitants de Qom, toutes obédiences confondues, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré la perspicacité accompagnée d'un juste discernement des conditions, le sens des responsabilités, ainsi qu'une présence en temps opportun sur la scène, les trois facteurs majeurs du succès dans les épreuves divines, favorisant le terrain au progrès spirituels et matériels. « Soudée, mue par une volonté infaillible et forte de sa vigilance, la nation iranienne qui est sortie glorieuse des épreuves divines, durant ces 32 années, poursuivra aujourd'hui plus puissante que jamais, son chemin vers le sommet du salut, de la perfection et de la vie pure dans le monde d'ici-bas et dans l'Au-delà. Lors de cette audience qui a eu lieu au jour anniversaire du soulèvement historique des habitants de la ville sainte de Qom, le 19 dey 1356 (9 janvier 1978), l'Honorable Ayatollah Khamenei a vu dans cet événement immense le signe de l'esprit d'avant-garde des habitants de Qom dans ce qui ressort de perspicacité, de sens de responsabilité et de présence lucide sur la scène. « Le mouvement du 19 dey 1356 à Qom fut un gifle cinglant au régime dictateur et au front de l'Arrogance, un mouvement qui, sous l'égide de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis –, balisa le terrain à l'avènement de la Révolution islamique le 22 bahman 1357 (11 février 1979). Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé comment les ennemis sont sensibles envers les habitants de Qom et son école théologique, en raison de leur grand esprit de discernement, leur engagement et leur présence en temps opportun au devant de la scène. « La réaction des ennemis à la puissance que les habitants de Qom, l'école théologique, les oulémas et les jeunes de cette ville sainte ont exposé lors de la visite du leadership, témoignent de ces vertus et l'immensité de ce mouvement, mais aussi de l'impuissance de l'ennemi. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'avènement de la Révolution islamique et la réaction du monde de la mécréance et de l'Arrogance durant ces 32 années cristallisent un autre exemple de la vulnérabilité des dissidents et des réfractaires de l'Ordre islamique et la grandeur du mouvement de la nation iranienne. « La mise en place de l'Ordre islamique en Iran face aux Etats les plus arrogants du monde, proposait une nouvelle voie, basée sur l'Islam authentique, ce que ne pouvaient pas tolérer le front de l'Arrogance et de l'iniquité. Et c'est justement là que réside la cause principale des hostilités à l'encontre de la République islamique d'Iran. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à rappeler les grandes tâches que la nation iranienne a accompli avec honneur sur différentes scènes. « A la lumière de ses succès dans les épreuves divines, cette nation a su se promouvoir en regard aux indices spirituel et matériel. Ces progrès scientifiques et technologiques, le travail et les tâches accomplies partout dans le pays représentent ses progrès sur le plan matériel. », a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei, avant d'évoquer l'assistance et la grâce divines dans tous ces succès. « La nation iranienne a senti la main de la Providence dans les différentes scènes. Dans cette perspective, l'échec de la *Fitna*, la sédition de l'année passée, en est un exemple. Ce fut grâce à la mansuétude du Seigneur le Très-haut que le peuple s'est rendue sur la scène et qu'il déjoua ce grand complot. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler : Les réelles dimensions de la sédition ne sont encore tout à fait élucidées et il en reste de nombreux chantiers à défricher car l'ennemi l'avait minutieusement concoctée.

Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, les éléments principaux de la sédition sont ses concepteurs étrangers. « Ceux que le peuple appelle les chefs de la sédition, n'étaient qu'en réalité des bonimenteurs entre les mains des protagonistes principaux. L'ennemi les a poussés au milieu de la scène. Nonobstant, ils auraient dû distinguer leur voie de l'ennemi ; ce qu'ils n'ont pas fait, commettant un péché. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : « L'homme ne doit pas permettre que l'ennemi se serve de lui comme un jouet ; et s'il a commis une négligence, en en prenant conscience au milieu du

chemin, il lui incombe de changer immédiatement sa voie. »

En allusion aux différents aspects de la sédition de l'année passée, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : le principal facteur était les autres qui avaient conçu la *fitna*, cherchant à travers leurs calculs l'élimination de la République islamique et le changement de l'Ordre. Les ennemis avaient visé à effacer la République islamique, la Vérité et la devise de la religion du sein de la société iranienne, et mettre sur place un gouvernement conforme leur souhait.

« Les protagonistes, a-t-il ajouté, avaient aussi projeté un plan B, selon lequel s'ils ne parviendraient pas au résultat souhaité, ils auraient conduit le pays vers le chaos, et en imitant piteusement la Révolution islamique et d'en créer une image caricaturale, à parvenir à leurs objectifs. Or, la nation iranienne s'est présentée en temps opportun sur la scène grâce à son juste discernement des conditions, son esprit d'engagement. Elle lança une gifle cinglante à l'ennemi. »

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le succès de la nation iranienne dans cette épreuve à la fois immense et alambiquée balisa le terrain à mis davantage en relief la voie tracée par la religion et la Révolution et à tonifier l'Ordre islamique. « L'autorité en pleine croissance est la récompense divine qui couronne le succès à cette épreuve. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique qui a appelé tout un chacun, le peuple et les responsables, à maintenir la vigilance, à distinguer avec perspicacité les questions majeures des secondaires et à ne pas les confondre. « L'absence de clairvoyance et l'échec dans l'épreuve divine fera conduire la société vers le déclin ; à l'instar de l'échec du peuple à l'épreuve divine de l'époque de l'Emir des croyants – béni soit-il – qui trouva le martyr dans le mihrab de la prière, tué par l'homme le plus cruel, et aussi à l'époque du Prince des martyrs – béni soit-il – qui tomba avec ses fidèles compagnons sur la terre de Karbla. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la place notoire de la nation iranienne réglant avec succès les problèmes intérieurs ainsi que son influence déterminante dans la région et les grands dossiers mondiaux, viennent couronner son succès dans les épreuves de toute taille. « L'ennemi n'a lésiné sur rien – depuis des pressions économiques jusqu'aux campagnes d'intoxication en passant par la diabolisation de la République islamique aux yeux des Etats et des peuples, pour mettre des entraves sur le chemin du progrès de l'Ordre islamique, sans pour autant parvenir à un quelconque résultat. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite évoqué l'échec des politiques américaines en Palestine, au Liban, en Afghanistan et en Irak. « Les Américains présentent la RII, l'élément principal de leurs échecs, tandis que c'est la prise de conscience et la politique juste des nations qui les ont vaincus. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner que l'influence et l'autorité de la RII dans la région et parmi les nations sont d'ordre spirituel, car l'Ordre islamique est à l'origine de la prise de conscience chez les nations, et c'est pourquoi les Etats-Unis font tout leur possible pour que l'actuel gouvernement irakien ne prenne pas le pouvoir, or en raison de l'éveil du peuple, ce gouvernement est établi et l'Amérique ne peut rien faire.

Le peuple iranien, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, poursuivra avec force le chemin du progrès et de la



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

---

puissance jusqu'au summum de la vie pure dans le monde d'ici-bas et dans l'Au-delà. « La condition sine qua none pour traverser ce chemin est la vigilance, tout en ne minimisant pas la force de l'ennemi. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique appelant tout un chacun notamment les jeunes, le clergé, les universitaires et les responsables à redoubler de vigilance.

« La vigilance des responsables sera au service du peuple et renforcera l'unité entre eux, qui est une épine aux yeux de l'ennemi. », a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette audience, l'hojat ol-eslam val moslemin Saïdi, responsable du sanctuaire de la vénérable Maassouma – bénie soit-elle – a évoqué le soulèvement historique du 9 janvier 1978 à Qom pour souligner que les habitants de cette ville sainte ont toujours été présents au devant de la scène et ils ont toujours apporté leur soutien indéfectible au Velayat. Au nom des habitants de la province de Qom, de l'école théologique et des oulémas il a tenu à remercier le Guide suprême de la Révolution islamique pour sa récente visite à la ville sainte de Qom.